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Queremos comenzar esta edición de manera diferente. A fines de marzo se produjo el lamentable accidente de la 
embarcación artesanal Bruma y la desaparición de sus siete tripulantes. Faltan palabras para describir lo doloroso 
que ha sido este suceso para todos. No solo por el impacto de lo ocurrido, sino también por lo que ha significado 
el proceso investigativo que involucra a nuestro barco Cobra.

Seguramente ha sido una de las situaciones más tristes y difíciles que nos ha tocado vivir como compañía. Y, por 
lo mismo, es un dolor compartido. De todos. Empatizamos profundamente con nuestro equipo de Pesca y con 
todas las familias afectadas, especialmente con la de Juan Sanhueza, quien fue parte de Blumar durante casi 30 
años. A ellos, reiteramos nuestras más sinceras condolencias.

Confiamos en que la investigación permitirá aclarar todos los hechos, por el bien y el consuelo de las familias 
involucradas. Por nuestra parte, continuaremos colaborando activamente en todo lo que sea necesario.

Queremos contarles también que esta edición estaba originalmente programada para publicarse la misma semana 
en que ocurrió este accidente. Optamos por esperar unos días como gesto de respeto y reflexión, y también para 
poder compartir estas palabras con ustedes.

Los invitamos a leerla con una mirada alentadora, motivada por los principios que nos mueven, haciendo también 
un llamado a reflexionar, pero también a seguir adelante, recordando—más que nunca— la esencia de nuestra 
compañía y aquello que nos ha sostenido durante más de siete décadas.

Un fuerte abrazo a todos. 
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En memoria
Con profundo pesar despedimos a Juan Sanhueza, quien 
durante casi tres décadas fue parte de nuestro equipo 
como tripulante de flota.

Su compromiso y dedicación dejaron huella en quienes 
compartieron con él estos años. Nuestros respetos y 
condolencias a su familia, amigos y compañeros de 
trabajo por su partida. 

Escanea el QR para conocerlos todos.

Queremos que tú y tu familia se beneficien de servicios 
en salud y autocuidado, entretenimiento, educación, 
finanzas y mucho más. Esperamos que disfrutes el 
camino y el proceso, y que juntos logremos nuestro 
bienestar integral.

Te presentamos nuestra nueva plataforma, donde 
podrás ver todos los beneficios.

Conoce los beneficios que tienes a lo 
largo de todo Chile
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Estuvimos en Costa Rica presentando nuestro salmón 
atlántico de alta calidad en la Junta de Inicio de Año 
(JIA) Walmart 2025, instancia que nos permitió no solo 
fortalecer nuestra relación con Walmart Centroamérica, 
sino también explorar nuevas oportunidades en la región. 
Sin duda, fue una ocasión muy provechosa para reunirnos 
y proyectar junto a dicha empresa nuevos y desafiantes 
retos para este 2025.

Blumar por el mundo: Expo Walmart 2025

Costa Rica

¡Gran reconocimiento a nuestros avances 
en sostenibilidad! 

¡Comenzamos el año con una increíble distinción! S&P Global, a 
través de su Sustainability Yearbook 2024, nos reconoció entre 
las 26 empresas de alimentos más sostenibles a nivel mundial y 
entre las tres mejores de Chile en su industria, sobresaliendo entre 
7.690 compañías evaluadas globalmente.

En esta línea, obtuvimos 73 puntos en el Corporate Sustainability 
Assessment, logrando un crecimiento del 74% en tres años. 
Este reconocimiento refleja nuestros avances en sostenibilidad y 
compromiso con la mejora continua en las dimensiones ambiental, 
social y de gobernanza, logro que no habría sido posible sin el 
compromiso diario de nuestros equipos, quienes han hecho de la 
sostenibilidad un pilar fundamental de nuestra gestión.

¡Gracias a cada uno de ustedes por aportar a un futuro más 
responsable y sostenible!

Estamos felices porque, con mucho orgullo, llevamos lo mejor 
de nuestros productos a la comunidad a través de Mercado 
Blumar, participando activamente en uno de los eventos 
más importantes de la región: la Expo Magallanes 2025. 
Fueron días de encuentros, sabores y grandes momentos 
que reafirmaron nuestro compromiso con la calidad y la 
sostenibilidad.

¡Gracias a todo el equipo que fue parte de esta experiencia! 
¡Nos vemos en la próxima!

Lo mejor de Blumar en Expo Magallanes 2025

Magallanes
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Los equipos de Personas y de Seguridad y Salud Ocupacional de Farming se reunieron en Puerto Montt para analizar el 
desempeño de sus áreas durante 2025. Más que una evaluación, fue una instancia clave para compartir experiencias, 
intercambiar buenas prácticas y fortalecer el trabajo en equipo.

Estas jornadas nos permiten reflexionar sobre logros y desafíos, y asegurar que nuestras estrategias sigan alineadas 
con los objetivos de la compañía.

El compromiso con el desarrollo sostenible fue uno de 
los principales puntos que destacó Eduardo Saavedra, 
edil de la comuna, en una reunión con ejecutivos de 
Blumar, encabezada por Raúl Hermosilla, nuestro 
gerente de Personas. En el encuentro, Saavedra destacó 
nuestro Reporte de Sostenibilidad y los esfuerzos que 
impulsamos por integrar aspectos medioambientales, 
económicos y comunitarios en las operaciones.

Acordaron seguir colaborando estrechamente para 
impulsar proyectos que fortalezcan el desarrollo económico 
y social de la región, consolidando a Blumar como un 
actor clave en Talcahuano. ¡A seguir generando sinergias!

Estamos felices porque firmamos un importante convenio 
con el Club de Deportes Naval de Talcahuano, institución 
emblema del puerto, que estará vigente durante  2025.

Esta alianza contempla la presencia de la marca Blumar 
en el uniforme oficial del equipo y la participación de 
los jugadores en actividades corporativas, fortaleciendo 
así los vínculos entre ambas instituciones.

Es una gran noticia, que marca un importante paso en 
el fortalecimiento del deporte local y reafirma nuestro 
compromiso con el desarrollo de la comunidad de 
Talcahuano.

Buscando siempre mejorar: Jornada de Personas de Farming

Blumar y alcalde de Talcahuano 
fortalecen lazos

¡Alianza con Deportes Naval: un 
golazo este compromiso!

Blumar y Río Verde: uniendo fuerzas 
por el desarrollo sostenible

Nuestro equipo de Comunidades se reunió con la 
alcaldesa de Río Verde, Tatiana Vásquez, para dialogar 
sobre temas clave que impactan a la comuna. Juntos 
identificamos las necesidades y oportunidades para 
fortalecer la colaboración entre vecinos, instituciones y 
el sector público-privado.

Agradecemos esta valiosa instancia de diálogo que 
nos impulsa a seguir trabajando con las comunidades 
donde operamos para lograr un futuro más sostenible.

Puerto Montt

Talcahuano Talcahuano

Río Verde
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¡Tenemos Gerencia 
de Innovación y 
Desarrollo en Pesca!

Un recorrido lleno de aprendizajes 
Marcelo Videla ha estado en la compañía por más 
de una década, desempeñándose en diversas 
áreas. Desde su llegada en 2007 como jefe de 
Control de Calidad hasta su rol actual, ha sido 
testigo y protagonista de la evolución de Blumar. 
“La última gran innovación en la industria fue 
la transición del jurel de harina de pescado a 
consumo humano. Ahora, con la nueva gerencia, 
queremos dar el siguiente gran salto”, comenta.

Un nuevo horizonte
La creación de esta gerencia busca estructurar 
y potenciar la innovación dentro de la empresa. 
“Blumar ya es un referente en la industria 
pesquera, pero la innovación no puede depender 
solo de iniciativas aisladas. Ahora tenemos un 
equipo dedicado a impulsar proyectos, generar 
mejoras continuas y liderar la estrategia a 2030”, 
explica Marcelo.

Los pilares de esta gerencia son tres: 

• Liderar la planificación estratégica 2030.
• Mejora continua y optimización de procesos.
• Gestión eficiente de proyectos y seguimiento.

Una mentalidad innovadora para todos
La innovación no solo está en la tecnología, sino 
también en la forma en que trabajamos. Nicolás 
Gallardo, quien se integró en diciembre al equipo, 
destaca la importancia de estandarizar procesos 
y optimizar la gestión de la información: “No 
podemos mejorar lo que no medimos. Nuestro 
enfoque está en generar metodologías que 
permitan un trabajo más eficiente y alineado 
con los objetivos de la compañía”.

“El desafío es que la innovación sea parte del 
ADN de Blumar. Queremos que todos, desde sus 
distintos roles, se sumen a esta transformación, 
que se cuestionen el statu quo y propongan 
mejoras. No hay malas ideas, lo importante es 
atreverse”, enfatiza Marcelo.

La invitación
Esta nueva gerencia está en marcha, y cada 
trabajador de Blumar es parte de este cambio. La 
innovación no es solo un objetivo, es una forma 
de trabajar y evolucionar juntos, y tal como dice 
uno de nuestros principios conductuales:

Mantente inquieto y atento al cambio.

En el marco del Proyecto Faro y la planificación 
estratégica 2030, Blumar ha dado un gran paso con 
la creación de la Gerencia de Innovación y Desarrollo. 
Conversamos con Marcelo Videla, gerente a cargo, 
y Nicolás Gallardo, ingeniero integrante del equipo, 
para conocer los desafíos y oportunidades que trae 
esta nueva etapa.

Marcelo Videla y Nicolás Gallardo
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Blumar abre puertas a la 
senadora Loreto Carvajal.

Recibimos la visita de la senadora Loreto Carvajal, 
integrante de la Comisión de Pesca de la Cámara 
Alta, en nuestra flota y plantas de Jurel Congelado 
de San Vicente y Rocuant. El encuentro fue una 
instancia enriquecedora para dialogar con las 
mujeres de nuestras plantas de proceso sobre los 
desafíos y oportunidades que enfrenta nuestra 
industria en la Región del Biobío, destacando el 
compromiso de Blumar con el desarrollo sostenible 
y el trabajo femenino.

Talcahuano

La industria pesquera se hace escuchar

Miles de personas se reunieron en el centro de Concepción 
para participar en una masiva marcha en la que los 
trabajadores de la industria pesquera expresaron su 
rechazo al proyecto de Ley de Fraccionamiento que 
actualmente se tramita en el Congreso.

Trabajadores, dirigentes sindicales y autoridades unieron 
sus voces para manifestar su preocupación por la situación 
que enfrenta la industria.

Zenaida Reyes, presidenta del Sindicato de Planta Jurel 
Congelado de Blumar, señaló: “Nuestros trabajos y 
nuestra vida cotidiana están en peligro. Somos miles los 
que dependemos de nuestras fuentes laborales. Vamos 
a seguir luchando para defender nuestros empleos”.

Agradecemos esta valiosa instancia de diálogo que 
nos impulsa a seguir trabajando con las comunidades 
donde operamos para lograr un futuro más sostenible.

Talcahuano
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¡Compromiso que deja huella! Cerramos 
con éxito el Proyecto San Sebastián

Después de dos años de impacto positivo, celebramos 
el cierre de una nueva edición de nuestro proyecto 
de salud junto a la Universidad San Sebastián, que 
brindó atención gratuita a las comunidades de San 
Vicente y Coronel, beneficiando a niños, adultos y 
adultos mayores.

Resultados destacados:

• San Vicente: Más de 120 personas fueron evaluadas 
en operativos fonoaudiológicos en colegios.

• Coronel: Equipos de Medicina, Fonoaudiología y Terapia Ocupacional realizaron operativos de salud enfocados en 
adultos y adultos mayores. Además, el programa incluyó talleres de envejecimiento activo, entregando herramientas 
prácticas para mejorar su bienestar diario.

¡Agradecemos a todos los profesionales, estudiantes y trabajadores que hicieron posible esta iniciativa!

San Vicente y Coronel

Blumar y nuevo alcalde de Corral inician positivo diálogo
Corral

En el marco de nuestro compromiso con la transparencia y el desarrollo de las comunidades, tuvimos una primera 
reunión con el recién asumido alcalde de Corral, Claudio González.

El encuentro se realizó en la planta de harina y aceite de pescado que Blumar opera en la comuna, y fue liderado por el 
gerente de Negocios Pesca, Ignacio Mir; el gerente de Operaciones Pesca, José Ocares, y el subgerente de Sostenibilidad, 
Felipe Hormazábal.

La autoridad destacó los altos estándares en áreas fundamentales, como la protección del medioambiente y la 
importancia de la fuente de empleo local.
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Visitas a bordo: Diputada Raphael 
llama a fortalecer la salmonicultura

Aysén

La diputada Marcia Raphael visitó las instalaciones de Blumar en Aysén, destacando la importancia de la salmonicultura 
para el desarrollo y el empleo en la región. En el marco del programa “Visitas a bordo”, junto a concejales locales, reafirmó 
la necesidad de fortalecer la relación entre la industria y la comunidad.

Autoridades y representantes de Blumar resaltaron la relevancia de la transparencia, la colaboración y la formación 
técnica en acuicultura para generar más oportunidades laborales en el sector.

Gran conmemoración:
205 años del Fuerte de Corral

Corral

Estuvimos presentes en la ceremonia de 
conmemoración de los 205 años del Fuerte 
de Corral, en la que participaron autoridades 
locales y representantes de Blumar. Destacamos 
esta oportunidad que permite mantener vivas 
las tradiciones y la cultura local, además de 
reconocer el trabajo de los niños y adolescentes 
del Liceo Carlos Haverbeck Richter —con el cual 
colaboramos desde hace muchos años—, que 
permiten mantener viva esta tradición.

Seguimos avanzando en nuestro 
proyecto de acuicultura regenerativa

Aysén

Representantes de Salmones Blumar, Walmart, The Nature 
Conservancy (TNC) y la Universidad de Los Lagos visitaron 
los centros de cultivo de Blumar en la Región de Aysén, 
en el marco de una iniciativa público-privada que busca 
entregar tanto beneficios económicos a las comunidades 
como medioambientales al entorno.

Con esta iniciativa, se siembran algas en los centros de cultivo, 
buscando contribuir a la regeneración de los ecosistemas 
marinos. Esto se hace por medio del cultivo de huiro, una 
especie de alga de gran importancia ecológica y comercial. 
¡Gran proyecto!
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Reconocemos a quienes inspiran con su trabajo, dedicación y espíritu valiente. “Mujeres con agallas” es un reconocimiento 
a aquellas trabajadoras que, en todas nuestras líneas y zonas de operación, dejan huella con su esfuerzo y pasión.

Desde el mar, los centros de cultivo y plantas, hasta las oficinas, ellas impulsan a Blumar con su talento y compromiso. 
¡Gracias por ser parte de este viaje hacia un futuro más equitativo y lleno de oportunidades para todas! ¡Qué orgullo 
tener mujeres con tantas agallas!

¡Mujeres con agallas: fuerza, talento y compromiso en Blumar!

Bernarda Sanhueza

Administrativa Planta Corral 

Corral

Monserratt Pincheira

Supervisora de 
Mantención Flota

Talcahuano

Daniela Vargas

Subgerenta de Salud 

Puerto Montt

Danitza Provoste

Analista de 
Remuneraciones

Talcahuano

Sofía Benavides

Secretaria de 
Gerencia

Talcahuano

Claudia Jofré

Subgerenta Tecnologías de 
Información

Talcahuano

Paola Sanhueza

Presidenta del 
Sindicato de la Planta 

de Salmones 

Talcahuano

María Ignacia Pérez

Jefa de Medio 
Ambiente Salmones 

Punta Arenas

Zenaida Reyes

Presidenta del sindicato de 
la Planta de Jurel Congelado 
de San Vicente Eventuales

Talcahuano

Mónica Prado

Jefa de Planta Rocuant

Talcahuano

Te invitamos a unirte a nuestro nuevo grupo de WhatsApp para mantenerte 
actualizado y recibir información oficial de la empresa en forma inmediata. 

• Es un espacio voluntario y restringido solo a los colaboradores de Blumar.

• Contenido informativo y de interés. 

• Solo los administradores podrán enviar contenidos.

• Funcionará en horario laboral, salvo emergencias.  ¿Cómo? En tu casino y en los espacios comunes encontrarás códigos QR que 
te permitirán unirte al grupo de WhatsApp de tu lugar de trabajo.

Si tienes alguna duda, puedes contactar directamente a tu jefe de planta o de 
área, o escribir al área de Comunicaciones vía WhatsApp al  +56 9 6178 9500.

Blumar Informa:
¡únete a nuestro grupo de WhatsApp oficial!

Mujeres en la industria
En el marco del Día Internacional de la Mujer, 
cientos de trabajadoras de las industrias de la 
pesca y el salmón se reunieron en Talcahuano 
para ser parte del encuentro “Activa tu poder: 
estrategias para avanzar y transformar tu 
camino”. La actividad, que se realizó en 
nuestro auditorio, contó con un taller liderado 
por Empoderadas Chile y buscó destacar el 
aporte de las mujeres en la operación de las 
diferentes empresas de la industria, potenciar 
lazos e impulsar una instancia de reflexión y 
generación de confianza.


